
 

 

 

 

 

 

 

第 2088回例会 （ハイブリッド例会） 

2022 年 3 月 7 日(月) 
海南商工会議所４F 19:00～ 

 

１． 開会点鐘 

２．国家斉唱          「君が代」 

３．ロータリーソング       「奉仕の理想」 

４．出席報告 

会員総数 41名 出席者数 22 名 

出席義務規定適用免除会員  1 名 

出席率 56.41%  前回修正出席率 61.54% 
 

５．会長スピ-チ        会長 魚谷 幸司 君 

皆様、こんばんは。1月は新春

夫婦例会があり、2月は中止とな

りましたので、この場での夜間

例会は 3か月ぶりとなります。 

まず今月、お誕生日、御結婚記

念日を迎えられる皆様、おめで

とうございます。 

３月のロータリー特別月間は

「水と衛生」月間です。水と衛生についての説明で

すが、2014 年 10 月 RI 理事会は、重点分野である

「水と衛生月間」である 3月を、地域社会における

安全な水の公平な提供、衛生設備や衛生状況の改善、

持続可能な水設備と衛生設備の設置や資金調達、維

持管理を地域住民が行っていくための能力向上、安

全な水と衛生の重要性について地域住民の認識を

高めるためのプログラム支援、水と衛生に関連した

仕事に従事することを目指す専門職業人のための

奨学金支援を強調する月間としました。 

その他、ロータリー財団は重点目標として平和と

紛争予防・紛争解決や疾病の予防・治療など挙げて

おります。ただ、ロシアによるウクライナへの侵攻

により多数の死者を出しているだけでなく、核研究

施設への攻撃、チェルノブイリ原発の支配など、非

常に恐ろしい状況も生まれております。前回も申し

上げましたが、一刻も早い侵攻の終了を願うばかり

です。 

和歌山県でもウクライナ人支援のための募金箱

が設置されました。我々も何らかの支援ができれば

と考えておりますのでご協力の程宜しくお願い致

します。 

コロナ関連の話題としましては、和歌山県では蔓

延防止等重点措置が解除されました。減少傾向には

ありますが感染者数はまだまだ多い状況と言わざ

るを得ません。これまで通り、感染対策を怠らない

ようにお願いしたと存じます。 

本日、特に報告事項はありませんが、例会への欠

席につきましては事前連絡をして頂くよう、再度お

願い致します。 

 

６．幹事報告               幹事 宇恵 久視 君 

〇例会取り止めのお知らせ 

 （新型コロナウイルス感染拡大防止のため）  

 和歌山西 RC  3 月 9 日（水） 16 日（水） 

17 日（木） 23 日（水） 

 那智勝浦 RC   3 月 10 日（木）24 日（木） 

31 日（木） 

 和歌山東 RC  3 月 10 日（木）24 日（木） 

 田辺東 RC   3 月 23 日（水） 

〇３月ロータリーレート 

１＄＝１１６円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７．閉会点鐘 

 

【次回例会】 

3月 14日（月）12:30～ 海南商工会議所 4F 

ゲスト卓話 宇賀部神社宮司 

          小野田 典生 様（海南 RC） 
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会長 魚谷 幸司    幹事 宇恵 久視   ＳＡＡ 楠部 均 
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ＲＩ会長 シェカール・メータ 

四つのテスト 言行はこれにてらしてから 
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Happy birthday！ 

3 月のお祝い 

☺会員誕生日 

２日 山畑 弥生 君      ３日 倉橋 利徳 君 

１６日 小椋 孝一 君    ２1 日 倉橋 順子 君 

３１日 山東 剛一 君 

☺奥様・旦那様誕生日 

１０日 宇恵 裕子 君  １６日 田岡 美香 様 

２１日 花田 恵子 様   ２３日 荻野 真由美 様 

☺結婚記念日 

１３日 重光 孝義 君    １５日 小椋 孝一 君 

２６日 深谷 政男 君    ２６日 岸  友子 君 

 ２９日 土井 元司 君 
 

☺一般ニコニコ 

千賀 知起 君  まん延防止措置が明けたので一

杯飲みに行きましょう 

上野山 雅也 君 コロナで勤勉な生活をしていま

したが、今日からいろいろお誘い

もあり楽しみです。 

山名 正一 君  8月 2日に手術して７か月目にな

ります。今期３回目の出席です。 

重光 孝義 君  １か月全く出かけていません。娘

が東京でコロナに感染したので

すが、物資が届くのが遅いと怒っ

ていました。 

倉橋 順子 君  まん延防止措置が明けて、今日か

らお店再開いたします。 

楠山 友加江 君 まん延防止措置でお店を休んで

いたので、今日から再開します。 

花田 宗弘 君  コロナで外食の機会が減ったの

で自分で料理していました。 

阪口 洋一 君  ２月中旬にコロナの濃厚接触者

になりました。ＰＣＲ検査を受け

ましたが、陰性でした。 

田岡 郁敏 君  昨日ゴルフがキャンセルになり

家族と映画にいきました。        

ロシアの戦争の影響で、歯科の金

属が暴騰して、大変です。 

寺下  卓 君  ロータリーの地区関係がほとん

どオンラインで毎週のように地

区の仕事をしています。 水曜日

に楠部さんと地区大会のゴルフ

コンペに行きます。 

前田 克仁 君  例会をハイブリットでやってい

ますが、なかなかうまくいかなくて

すみません。今後も続けていく予定

で出席率向上にもつながるのかなと

思います。私と寺下さんだけでなく、

皆さんも準備できるようにして下さ

い。 

 

田中 祥秀 君  先月の今頃、パソコンのウイルス

に感染してすごく大変でした。 

角谷 太基 君  昨日、家内とゆっくり歩いてラン

チを食べに行き、戻りがてら、２

６００円の高級フルーツパフェ

を食べました。たまにはいいもの

です。 

倉橋 利徳 君  １月に３回目のワクチンをうち、

抗体検査をしたところ、前回の４

倍ありました。かなり効果があり

ました。 

上田 善計 君  ここのところ、外に行かないで、

晩酌をしています。まん延防止措

置が明けたのでいろいろお誘い

もありましたが、今日はまっすぐ

帰ります。 

箕嶋 利一 君  仕事の方はあまり忙しくないの

ですが、ゴルフのお誘いが多く、

今年に入ってもう１３回いって

います。スコアはあまりよくない

です。 

奥  喜全 君  個々に２年間入れ歯生活でした

が、ようやく自分の歯ができまし

た。自分の歯で食べれるとはこん

なにいいものとは思っていませ

んでした。 

山畑 弥生 君  孫が濃厚接触者に２回なりまし

た。自分もいつかかるかと冷や冷

やでした。物置を掃除していたら、

昔のお雛様が出てきました。綺麗

なままの状態だったので、少し飾

りました。来年は全部飾りたいで

す。 

宇恵 久視 君  まん延防止措置のせいで、外に出

かけなくなったので、家事全般し

ていましたが、やっとこの生活も

終わりです。 

楠部  均 君  この前、宮本浩次のコンサートに

行ってきました。 

魚谷 幸司 君  先週 久しぶりにゴルフのドラ

イバー買いました。早速コンペが

あったので、試しましたが、すご

く良かったです。 

中村 俊之 君  沖縄に出張するつもりが、まだ早

いといわれ残念しました。関東に

は、20 日から出張します。 

山東 剛一 君  本日、欠席させて頂きます。 
 

 

 

2022-23 年度 RI テーマ 

 

 

 


